



Clinique La Prairie

Simone Gibertoni «The Art & Science of Longevity»



Simone Gibertoni a été nommé, en août 2016, CEO de la Clinique La Prairie, centre médical de renommée mondiale. Au bénéfice d'une solide carrière dans la direction d'entreprises, il apporte une véritable expertise dans le domaine de la cosmétique et des soins – compétences relevées par Gregor Mattli, président du Conseil d'administration et actionnaire de référence de l'entreprise familiale. Cette nomination fait suite au recrutement, en février 2016, de la Doctresse Claudine Mathieu en tant que directrice médicale de la Clinique La Prairie.

La Clinique La Prairie a fêté ses 85 ans en 2016, comment expliquer sa longévité ?

Nous avons une approche pluridisciplinaire de la santé en étant la seule Clinique à proposer sous le même toit, un centre médical de pointe ainsi qu'un service hôtelier 5 étoiles pour des programmes santé et bien-être, incluant un spa médicalisé et un restaurant gastronomique-diététique.

Pionnière dans notre domaine, la Clinique La Prairie a été la première clinique dédiée à la science de la

longévité. Aujourd'hui encore nous continuons à innover grâce aux efforts investis dans les domaines de la recherche scientifique et médicale. L'innovation tient une place importante dans notre parcours, aussi bien relative à nos différents programmes médicaux, mais aussi à d'autres domaines du bien-être et de la recherche anti-âge, comme la génétique, la nutrition ou la médecine interne.

Parallèlement à ces évolutions dans les domaines scientifiques et médicaux, nous avons également



CLINIQUE LA PRAIRIE

MONTREUX



Clinique La Prairie

Simone Gibertoni
«The Art & Science of Longevity»

In August 2016, Simone Gibertoni was appointed to the position of CEO for Clinique La Prairie, the world-renowned medical centre. Benefiting from a successful management career, Simone Gibertoni has acquired a considerable expertise in the field of cosmetics and care. These competencies are underlined by Gregor Mattli, chairman of the board and reference shareholder of this family business. This nomination follows the appointment in February 2016 of Dr Claudine Mathieu to the position of medical director at the Clinique La Prairie.

Last year, Clinique La Prairie celebrated its 85th anniversary. What is the source of its longevity?

We are committed to a multidisciplinary approach to health. We are the only establishment offering a state of the art medical centre and a five-star hotel service under the same roof, with health and wellness programmes including a medical spa and a healthy gourmet restaurant.

Clinique La Prairie has always been a pioneer in its field, the first clinic dedicated to the science of longevity. Today, we continue to innovate and invest in the fields of scientific and medical research. Innovation has an important place in our history, regarding our medical programmes and other offers, such as wellness and anti-aging research, including genetics, nutrition and internal medicine.

entrepris au cours des dernières années des transformations majeures de nos infrastructures et installations, entre agrandissement et modernisation, pour offrir à nos patients un confort et une expérience incomparable.

Pouvez-vous nous en dire plus sur votre Centre Médical pluridisciplinaire de pointe ?

Vous trouvez au même endroit plus de 50 spécialistes proposant une très large palette de services médicaux, aux habitants de la région comme aux patients séjournant à la Clinique La Prairie. Plusieurs nouvelles spécialités telles que la gastroentérologie, l'ophtalmologie et la néphrologie sont récemment venues compléter cette offre.

Et vos programmes médicaux ?

Afin d'aider nos patients à vivre mieux et plus longtemps, nous proposons aujourd'hui 9 programmes médicaux bien-être sur 6 jours et 5 nuits : revitalisation, check-up, gestion du poids, rebalancing,

beauté, « better mobility », « better sleep », « stop smoking » ainsi qu'un programme detox récemment lancé.

Des nouveautés pour 2017 ?

Nous continuons de développer de nouveaux soins médicaux et paramédicaux, comme notre nouveau programme detox. De plus, pour entretenir le lien avec nos patients, nous sommes également présents sur la toile avec un site internet qui vient de faire peau neuve.

In parallel to these scientific and medical developments, we have, over the last few years, expanded and modernised our infrastructures and installations in order to offer our patients incomparable comfort and experiences.

Would you tell us a bit more about your multidisciplinary state of the art medical centre?

Well, we have 50 specialists under one roof. They offer the widest possible range of medical services for the residents of the region and for patients staying at the Clinique La Prairie. Several new specialities, such as gastroenterology, ophthalmology and nephrology have recently been added.

And your medical programmes?

Nine medical and wellness programmes lasting six days and five nights help our patients to live better and longer: revitalisation, check-up, weight management, rebalancing, beauty, increased mobility, better sleep, stop smoking, and the recently launched detox programme.

What are the novelties for 2017?

We continue to develop new medical and paramedical care programmes, similar to our new detox programme. And to remain in contact with our patients, our presence in the Web has been given a facelift.

CONTACT

Rue du Lac 142,
1815 CLARENS/MONTREUX
SWITZERLAND
Tél +41 (21) 989 33 11
Fax +41 (21) 989 34 33
info@laprairie.ch
www.laprairie.ch